

STROHBALLENARENA.CH



«Ich bin ein Huhn, holt mich hier raus!»

Vom «Mistkratzer» zum Freilandhuhn – sind wir am Ziel?

Die Legehennenhaltung hat sich in den letzten Jahrzehnten fundamental verändert. Moderne Stallhaltungssysteme suggerieren eine nahezu perfekte Tierwelt, zumindest in unseren Menschaugen. Sind wir in der Eierproduktion hinsichtlich der bestmöglichen Lebensbedingungen für das Tier bereits am Ziel angekommen? Diskutieren Sie mit diesen Experten:
Christoph Widmer, Burgmer Geflügelzucht AG
Rolf Inauen, Rütihof Eier
Ruedi Zweifel, Aviforum, Kompetenzzentrum Geflügelzucht

Mittwoch, 15. April 2015, ab 17.30 Uhr

Mühli-Ei, Urs und Regula Fäh,
Egerswilerstrasse 33, 8508 Homburg
17.30 – 18.30 Uhr, Betriebsbesichtigung
18.30 – ca. 20.00 Uhr, Strohballe arena
Detailinformationen: www.strohballe arena.ch

Anmeldung

Kompetenznetzwerk Ernährungswirtschaft
burose@ernaehrungswirtschaft.ch / Tel. 071 626 05 15
Anmeldeschluss: 13. April 2015.
Die Platzzahl ist beschränkt. Die Teilnahme ist kostenlos.

Die 3. Strohballe arena wird organisiert von: